

heures durant quatre jours, à ce moment la cure de raisin par quantité d'une livre tous les trois jours durant douze jours, est souvent agréable et favorable au malade.

L'iode de sodium à dose de 18 centigrammes (3 grains, trois fois par jour, est indiqué dans la cirrhose atrophique dans le but d'agir contre la prolifération des tissus conjonctifs. La thiosinamine a aussi donné dans certains cas des résultats merveilleux ; l'on sait que cette allylsulfocarbamide a la propriété de ramollir et de dissoudre le tissu fibreux pathogénique sans toucher au tissu normal ; on peut donc donner dans cette forme de cirrhose atrophique des injections sous-cutanées de 2 à 3 centimètres cubes de thiosinamine à 4 p. 100, tous les deux jours dans la région hépatique, s'il n'existe aucune contre-indication d'anciens tubercules solérosés.

Lorsque cette médication est suivie d'un résultat favorable, tous les grands symptômes d'insuffisance hépatique disparaissent après la cinquième ou sixième injection.

Dans la cirrhose de Laënnec à forme capsulaire, le traitement médical est souvent sans effet et il est alors recommandé de recourir à une intervention chirurgicale.

L'omentopexie, proposée par Talma (Utrecht), a donné quelques guérisons et plusieurs améliorations. Cette opération consiste à créer des adhérences entre l'épiploon et la paroi abdominale, afin de diriger vers les veines caves le sang que la barrière hépatique retient dans la veine-partie.

D^r D. E. LE CAVELIER

Paris, le 3 avril 1909.



On a écrit depuis longtemps que si quelques milliers d'Anglais tiennent dans l'obéissance 200 millions d'Hindous c'est qu'ils mangent de la viande alors que ces derniers se nourrissent principalement de riz.